



Liebe Eltern,

ich möchte Sie zu Beginn des zweiten Schulhalbjahres ganz herzlich begrüßen! Ich freue mich sehr, mich Ihnen als neuer Schulleiter an der Schule Max-Eichholz-Ring vorzustellen.

Mein Name ist Jochen Petrich. Ich bin 42 Jahre alt, wohne in Curslack, bin verheiratet und Vater von zwei Kindern (3 und 5 Jahre alt).

Seit 2011 arbeite ich in Hamburg mit vollem Herzen als Lehrer, später auch als stellvertretende Schulleiter in Eilbeck und in Allermöhe an der Adolph-Diesterweg Schule.



Als Schulleiter möchte ich in erster Linie dazu beitragen, dass Ihre Kinder mit Freude in die Schule kommen und in ihren Interessen und ihrem Lernwillen unterstützt werden. Ein gutes soziales Miteinander und eine positive, wertschätzende Lernatmosphäre sind mir dabei besonders wichtig.

Ich bin dankbar für den freundlichen und offenen Empfang meines neuen Kollegiums an der Schule, das mich vom ersten Tag an tatkräftig in meiner neuen Aufgabe und beim Kennenlernen der Schule unterstützt.

Ganz gespannt bin ich darauf, Ihre Kinder kennenzulernen. Dafür werde ich nach und nach die Klassen besuchen, um mich ihnen vorzustellen und mögliche Fragen zu beantworten.

Eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen, liebe Eltern, ist mir sehr wichtig, und ich möchte Sie herzlich einladen, den Kontakt zu mir nicht zu scheuen, sondern mich gerne mit Fragen, Anregungen und Kritik zu besuchen. Bitte erinnern Sie mich auch gerne, falls ich etwas übersehen oder vergessen habe.

Vielen Dank im Voraus dafür!

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Petrich (Schulleiter)